

On sort légèrement du cadre de l'aéromodélisme pour cette sortie mais nous sommes avant tout des passionnés d'aviation 🇫🇷

Pour ceux qui ne le connaissent pas, le meeting aérien de la Ferté-Alais est une référence et fait partie des plus beaux meetings européens.

L'équipe de l'amicale Jean Baptiste Salis (AJBS) réalise un travail colossal en restauration d'anciens avions et en organisant cette traditionnelle

rencontre du week-end de la pentecôte.

Le matin est réservé à la visite des aéronefs en statique, on peut se promener tranquillement autour d'un Corsair F4U, prendre une

photo d'un Junkers ou encore monter à bord d'un "Catalina".

Deux simulateurs étaient présents, celui de la Patrouille de France et un autre installé sur un Blériot avec écran géant. De nombreux

stands agrémentent les allées avec des objets divers et variés ayant rapport avec l'aviation.



*Un "Sea-fury"*

L'après-midi, les choses sérieuses commencent: Le commentateur (Bernard CHABBERT) prends la parole et ne la quittera plus tout au long du meeting.

Son discours fourmille d'anecdotes et "explique" l'aviation comme personne. De plus,chaque vol est agrémenté de la musique qui s'associe le mieux avec

l'époque ou l'histoire de l'avion (série TV, films etc...) cela créé une ambiance très agréable.

Ce meeting retrace toute l'histoire de l'aviation depuis les premiers aéronefs jusqu'aux chasseurs à réactions modernes.

On peut donc y voir par exemple :

-Un blériot qui lutte pour voler dans les rafales du vent.

-Des simulations de combats aériens de la première guerre et de la seconde guerre mondiale.

-Une simulation d'attaque au sol type "Pearl harbour"

-Des patrouilles de trimoteurs Junkers.

-Trois planeurs LO-100 tractés derrière un seul remorqueur et qui redescendent en voltige avec fumigènes.

-Un racer (Courses de Reno)

-Des warbirds

-Le Rafale

-Un Zlin en passage dos à 5m sol...

-L'extra 330 de l'armée de l'air

-La patrouille de France

-Etc etc...

Bref, du très grand spectacle dans une ambiance festive et instructive.

On devrait d'ailleurs faire rembourser ce meeting par la sécurité sociale tellement ça fait du bien au moral !!

*On pourra cependant regretter un peu le côté "business" de cette manifestation, car si le billet à 22 euros semble justifié, la visite du parc statique*

*à 5euros nous a semblé excessive. Mais c'est sans doute le prix à payer pour voir ces trésors volants évoluer dans le ciel.*

[Toutes les photos ici !!](#)

Et une petite vidéo (qualité médiocre, désolé) : <http://www.youtube.com/watch?v=n9UI8026SLU>

Un évènement incontournable pour les passionnés c'est certain, qui vient l'an prochain ??

Julien

